

SMBG Neuigkeiten Nr. 59 – Oktober 2023

Ausstellungsplanung:

Für heuer ist keine Ausstellung mehr geplant.

Planung für 2024:

- H0ellenfahrt 2024 Haag 22.26.3.2024

fixiert. Da kommt demnächst eine Aussendung. Bitte anmelden.

- Wolkersdorf 2024 29.6.-2.7.

fixiert. Bitte Termin reservieren/Urlaub eintragen und anmelden (email an mich).

- Lokwelt Freilassing vermutlich 24./25. 8. 2024

angedacht. Wolfgang ist in Kontakt mit der Lokwelt

- Advent 2024 Weitra 30.11.-1.12. 2024

in Planung. Stand heute wird es eine kleine Waldviertelbahnausstellung, gemeinsam mit Rudi Brandeis, aus Anlass seines 80zigsten Geburtstages. Bitte Termin reservieren.

Stammtisch:

Nächster Stammtisch ist am Montag, 6.11., im Falkensteinstüberl (Stefan hat schon ausgeschrieben)

<https://www.falkensteinerstueberl.at/>

Dezember-Stammtisch ist am 4.11. und wird auch unsere ‚Weihnachtsfeier‘. Ort wird noch bekanntgegeben

Basteltage:

Nächster Basteltag in Wolkersdorf ist am 18.11.2023, ab 9 Uhr. Anmeldungen bitte an Chrisu.

WiFred:

Gerhard und Wolfgang haben die Wifreds (mit Bremstaste) in Wolkersdorf erfolgreich getestet. Gerhard wird sich noch mit Alex hinsichtlich Standards abstimmen und dann ein 'SMBG-Modell' aufsetzen. Das werden wir dann auch in Haag im Praxistest probieren. Wer da 'mitschwimmen' möchte, bitte mit Gerhard Strobl in Verbindung setzen.

Damit verbunden ist auch eine Wifred Standard Infrastruktur. Sobald diese fixiert ist, sollte der Verein diese (so wie auch die Standard Infrastruktur für XPressnet und Loconet) dann auch beschaffen. Wird noch definiert und im Vorstand besprochen.

Billigbäume von MLA (siehe auch meine vorherige Email):



Die Bäume kosten 2,50, 5 Stück 10,-

Da es doch einiges Interesse gibt, werden wir sinnvollerweise auf einmal kaufen, dann muss nicht jeder nach Gerasdorf pilgern.

Bitte daher bis spätestens 6.11. bzw. beim Stammtisch am 6.11. an mich, wer wieviele solche Bäume möchte. Werden dann bei MLA vorstellig werden.

Action auf den Modulen:

Das Thema Bewegung und Sound haben wir schon öfter angesprochen, aber ist dann steckengeblieben. Basierend auf den Soundmodulen von Austromodell werden

Wolfgang und ich 'Plug and Play' Konfigurationen zusammenstellen, die dann einfach in Module eingebaut werden können. Wer Interesse daran hat, bitte bei Wolfgang oder mir melden.

Baumbau:

Stefan hat sich dem Baumbau (Nadelbäume) gewidmet und schon gute Fortschritte erzielt. Er kann auch da gerne Tipps geben und weiterhelfen.

Module:

Stefan hat ein Tauchmodul und ein Flexmodul gebaut (betriebsbereit, noch ohne Landschaft) die in WODO den ersten Test erfolgreich bestanden haben. SUPER! Das vierte Bruderndorf-Modul nimmt langsam Gestalt an. Für Haag zumindest betriebsbereit. Das fünfte Modul (Verbindung zum Kleinen Bruderndorfer Tunnel von Erich) ist in Planung.

Modulbau:

Thomas und Michael haben Module saniert - Modulstirnbretter (Löcher verschlossen) und Verkabelung angepasst. Zur Nachahmung empfohlen!

Begrasung:

Das kurze ‚Begrasungsseminar‘ war zwar lustig, beim Ergebnis gibt es noch ‚Luft nach oben‘

Gewässerbau:

Chrisu hat seine Gewässerversuche vorgestellt. Da sollten wir unbedingt auf seine gemachten Erfahrungen zurückgreifen.

Rollwagen:

Die Rollwagen-Keilumbauten von ‚Martin und Martin‘ funktionieren sehr gut für Rollwagenbetrieb OHNE Auf/Abrollen. Wer sich da ‚anhängen will, bitte Martin/Martin kontaktieren.

Für aktiven Auf/Abrollbetrieb wird die deutsche Version von Klaus Holler getestet (ist leider ein wenig steckengeblieben, ein Basteltag ist dafür geplant, Termin noch offen.

Überraschung:

Ein ‚verlorenes Kind‘ ist wieder zurück - Vrans ist wieder da! Und bleibt auch hoffentlich...

War also viel los gestern...

Gruß aus der Donaustadt

Alfred